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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

conseils généraux
Question écrite n° 61153

Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas attire l'attention de M. le haut-commissaire aux solidarités actives contre la pauvreté,
haut-commissaire à la jeunesse, sur la récente annonce du plan en faveur des jeunes par M. le président de la
République. Il s'étonne que les conseils généraux n'aient en aucune manière été consultés sur l'élaboration de
ce plan, alors même qu'ils jouent un rôle pilote dans la mise en oeuvre du RSA. Il lui demande si, plutôt que de
les placer une fois encore devant le fait accompli, il n'aurait pas été plus opportun de les associer à une
démarche dont le succès dépendra pour une large part de leur capacité de mobilisation et d'investissement.
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